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ACTA DE SESION EXTRAORDINARIA DE FEBRERO DE LA JUNTA MUNICIPAL DISTRITO 
URBANIZACIONES 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
Dª. INMACULADA PUYALTO FRANCO 
(C´s) 

VOCALES  
OFELIA CULEBRADAS BACHILLER 
(PSOE)  
Dª. MARIA JOSE ORTIZ (PP) 
D. FERNANDO MONTENEGRO. (VOX)
D. MIGUEL ANGEL ARRANZ
Dª. BEATRIZ NAVARRO
Dª. GISELA FERNANDEZ CANDAL,
Dª. CONCEPCION ARJONA

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

Excusaron su ausencia: 

D. JOSE MARIA TOVAR (Vicepresidente)
(PSOE)
Dª. ROSARIO TAMAYO LORENZO (C´s)
D. RAMON CUBIAN (PP)
D. CARLOS DE NICOLÁS BENITO
D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO
(PODEMOS)

En la Esfera, sito sede de las Casas 
Regionales de Alcobendas, sito en 
Avenida Olímpica, nº14 de Alcobendas de 
Alcobendas, siendo las 19:00 horas del 
día 20 de febrero dos mil veintitrés, se 
reúnen en primera convocatoria los 
señores al margen citados bajo la 
Presidencia de D. Inmaculada Puyalto, en 
el aula de la Esfera, previa citación al 
efecto con objeto de celebrar sesión 
extraordinaria de enero de la Junta 
Municipal del Distrito Urbanizaciones. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

Dª. ANA ISABEL DEL PRADO FELIPE

PARTE INFORMATIVA 

La Presidenta explica que ante la demanda de información sobre la 
implantación de la Zona ORA en el Distrito, que tanto vocales como vecinos 
habían expresado en anteriores juntas se ha convocado esta Junta 
extraordinaria con presencia del Concejal Delegado y del Comisario 
responsable. Sin más cede la palabra al Sr. Fraile. 

Sr. Fraile, explica que la sesión de hoy tendrá tres partes, él y el Sr. Pardo 
realizarán una presentación técnica de la Zona Ora en el distrito y 
posteriormente se realizará el turno de intervención de los vocales que ruega 
sea breve para finalizar la Junta y abrir el turno de preguntas de los vecinos 
asistentes. 

Sr. Pardo, es responsable del área de movilidad, explica los objetivos que se 
persiguen con la implantación de la Zona ORA en Urbanizaciones: 

 Disminuir uso de vehículos privados
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 Potenciar planes de transporte de Trabajo

 Mejorar la seguridad de las vías.

 Vehículo compartido

 Potenciar transporte público

 Mejorar calidad de vida de los vecinos

 Disciplinar el aparcamiento
Se lleva trabajando en este proyecto desde hace 7 años y se parte de intentar 
“defender” a los vecinos respecto de la gran afluencia de trabajadores a la zona 
que ocupan muchos espacio de la zona de aparcamiento en la vía pública. 

Aproximadamente entran en Alcobendas unos 75000 vehículos, y salen 72000 a 
diario. En 2020 se cambia la ordenanza de Movilidad y es donde en esta 
modificación se introduce la ampliación de la Zona ORA y es en diciembre 2022 
cuando finalmente el Pleno aprueba dicha ampliación. 

Hace entrega a los asistentes de folletos explicativos de la implantación. 

Por intervención de los vecinos la exposición se ve interrumpida en varias 
ocasiones, provocando discusiones de duración aproximada 5 a 10 minutos cada 
vez. 

Continua la exposición explicando que la duración es de 9,30 a 16 horas que es 
cuando más problemas hay de movilidad para los vecinos. 

Se vuelve a interrumpir la exposición nuevamente interviene la Presidenta para 
intentar calmar a los asistentes y continuar la Junta. 

Se presenta el cronograma de actuaciones, durante el primer trimestre se 
señalizará toda la Zona, se realizará una campaña de información fuerte y la 
puesta en servicio será para septiembre. 

Un 20% de la Zona se puede modificar por contrato, existirán tarjetas ilimitadas 
para los coches de cada vivienda y 10 invitaciones al mes a través de una 
aplicación informática. El coste será de 35,25 euros al año por tarjeta. 

Además se facilitaran tarjetas a colectivos cualificados para profesionales que 
trabajen en el distrito (jardineros, personal servicios etc.), tendrán un coste que 
todavía no se ha fijado. 

Se vuelve a interrumpir la exposición por intervenciones de los asistentes, y se da 
por finalizada la exposición ante la imposibilidad de realizarlo en silencio, lo que se 
considera una falta de respeto para el ponente. 

Sr. Fraile vuelve a explicar que las intervenciones de los vecinos deberán ser 
después de que lo hagan los vocales del Distrito. 

Turno de intervenciones: 

Sr. Arranz, da las gracias por la exposición técnica. Aquí hay un déficit de una 
explicación política. La zona está aprobada, no se puede votar como demandan 
algunos vecinos presentes en la Junta. 
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Considera que es importante conocer si se va a pagar o no y hasta cuando, y el 
coste de cada tarjeta. 

No se hubiera llegado a esta situación si hubiera habido una explicación política 
clara. Pide que el Equipo de Gobierno la de, a la hora de hacerlo se ha fracasado. 

Presidenta, una aclaración, las entidades de Conservación están perfectamente 
informadas, se lleva mucho tiempo informando, invita a venir a las Juntas para 
estar más informados del Distrito. 

Sr, Montenegro. Dos cosas, gracias por la explicación técnica. No se puede echar 
la culpa a los vecinos por no informarse, hay que comunicar mejor. 

Queremos que expliquen si la tarjeta va a ser gratuita y hasta cuándo. 

Esto no se ha hecho bien, antes había que haber realizado los aparcamientos 
disuasorios. 

Si VOX gobierna no se cobrará durante un año y se exigirá una votación sobre el 
proyecto terminado. 

Sra. Ortiz, Disculpa al Sr. Cubian por no poder asistir hoy y explica que ella hoy ha 
venido a escuchar agradece al Sr. Pardo su exposición y ofrece su tiempo para 
que los vecinos dispongan de el para intervenir. 

Sra. Navarro, cree que es imposible dar gusto a todos, hay que defender el mayor 
beneficio para los vecinos.  
Se dijo que el 1er. Año sería gratis, ¿cuantas tarjetas se pueden tener? ¿Cuántas 
para el personal’ ¿Cuántas plazas? 

Sr. Fraile, la idea es que este año de la implantación es gratuito, se sacará entre 
marzo y junio. 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. 

Presidente se levantó la sesión siendo las 19,50  horas del día reseñado, extendiéndose 

por mí el Secretario, la presente acta, en la que se da fe de todo lo actuado. 

VºBº 
PRESIDENTA DISTRITO URBANIZACIONES SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 
Fdo. Inma Puyalto Franco Fdo. Adolfo Royo García 
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